

9月の生徒朝会

9月22日(月)、柿原さんの司会で会が始まり、始めに学級委員会から10月の学校生活目標が示されました。続いて、各々の活動報告がありました。

- ・生徒会長の岩澤さんから「いじめ暴力防止キャンペーン」と「あいさつ運動」の協力
 - ・学級委員長の柿原さんから「身だしなみ月間」の呼びかけ
 - ・図書委員長の江藤さんから「移動図書」について
 - ・放送委員の福田さんから「昼の放送番組」について
 - ・保健委員長の川田さんから「水質検査」の実施と残留塩素について
 - ・ボランティア委員長の金子さんから「アルミ缶集め」の協力について
 - ・文化発表会実行委員長の五本木さんから「宮ヶ瀬中学校との合同合唱練習会」について
- 生徒会本部や各委員会の報告に活発な取り組みがされていると感じました。

選挙管理委員6名の紹介があり委員長の西山さんから、10月29日(水)に行われる生徒会本部役員選挙について準備を進めているとの報告がありました。

木室先生より「秋の交通安全週間」の話しと三浦先生より生徒総会で話し合われた5号議案の回答が発表されました。生徒会本部や各委員長のリーダーシップと生徒一人ひとりが「よりよい緑中」を築こうとする意欲が感じられる会になりました。

学級委員から10月の学校生活目標の発表



各委員長からの活動報告

